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令和３年第１回臨時会

議会構成が
一部変更に

教育福祉常任委員会

行政視察
　教育福祉常任委員会では、給食センターの設立計画と食
育の推進について調査研究をしており、学校給食の現状を
知るため、令和3年2月12日にセンター方式の辰口学校給
食センターと自校方式の福岡小学校を視察しました。

維持運営コストや衛生管理の面から、センター方式に利点は多いが、市営
か民営かといった運営形態の選択など、いくつかの検討すべき項目もある。
現場の声を取り入れた、より良い施設の建設計画が行われるよう、調査研
究を継続していく。

「辰口学校給食センター」

令和３年２月９日に開会された令和３年第１回臨時会では、
能美市議会議員の補欠選挙（欠員１）において、今尾晃司氏
が当選されたことに伴い、議席の一部変更、常任委員会委員
の選任、特別委員会委員の選任を行いました。
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議会にタブレット端末を導入

約半年間、検討を重ねて選定しました！ 

導入する機器・システム

画面サイズが現存タブ
レットの中で最も大きく
視認性が高い。
セキュリティにも優れる。

クラウド上でファイルを
閲覧できるサービス。
直感的に操作でき、画面
同期や手書きでのメモも
可能。
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検討会を設置し、導入効果や
メリット・デメリットなどについて
協議を重ねました。

導入するシステムを選定する
ため、２社によるデモを行いま
した。

近隣の小松市・白山市を視察
し、実際の運用方法や課題点
などを確認しました。
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これまでの検討事項を踏まえ
た上で選定を行い、運用基準
の作成に取り掛かりました。

12月補正予算で発注を行い
ました。いよいよタブレット端末
の運用が始まります。
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３月定例会では１人あたり
1,000枚を超える紙資料が配
布されていました。ペーパー
レス化した際には、大きな削
減効果が期待できます！
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あたり

今尾 晃司 議員
住所：能美市緑が丘
所属：総務産業常任委員会
　　　予算決算常任委員会
　　　広報特別委員会

臨時会

辰口学校給食センターは、調理員16
人で１日当たり約2,100食を調理してお
り、辰口地区における小中学校や保育園
の給食調理を担っている重要な施設であ
る。しかし、設立から約15年が経過
し、設備の老朽化が見られる。また、衛
生管理基準は満たしているものの、アレ
ルギー対応の難しさや人員確保などの課
題もある。

「福岡小学校」
根上・寺井地区の小中学校は、現在、
各校にて給食調理を行っており、今回、
視察を行った福岡小学校では、３名の調
理員が、毎回約200食分の給食を調理し
ている。
校内調理のため、献立のレパートリー
が豊富で食育の機会が充実しているなど
の利点もある一方で、調理場が狭く、衛
生管理のためには増築が必要となる場合
もある。


